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み
な
と
医
療
生
協
九
条
の
会
バ
ス
ツ
ア
ー
に
参
加
し
て 
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代
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６
月
２
５
日
、
京
都
平
和
・
観
光
バ
ス
ツ
ア
ー
に
参

加
さ
せ
て
頂
き
ま
し
た
。 
 

 

今
こ
の
平
和
で
豊
か
な
日
本
を
み
る
と
、
数
十
年
前

に
戦
争
が
あ
っ
た
の
だ
と
は
と
て
も
思
え
ま
せ
ん
。
戦

争
を
し
ら
ぬ
時
代
に
生
ま
れ
何
不
自
由
な
く
育
っ
て
き

た
私
た
ち
に
と
っ
て
、
戦
争
は
非
現
実
的
で
す
。
い
か

に
平
ボ
ケ
し
て
い
る
か
と
思
わ
れ
て
な
り
ま
せ
ん
。
バ

ス
の
中
で
は
、
江
間
先
生
の
戦
争
と
憲
法
九
条
に
つ
い

て
の
お
話
や
参
加
者
の
戦
争
体
験
な
ど
の
大
変
貴
重
な

お
話
を
聞
く
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
戦
争
の
恐
ろ
し
さ

は
体
験
し
た
方
に
し
か
分
か
り
ま
せ
ん
。
で
も
戦
争
の

話
を
聞
い
て
想
像
す
る
の
は
恐
怖
で
す
。
戦
争
は
何
も

生
み
出
し
ま
せ
ん
。
自
国
の
利
益
を
追
求
し
通
そ
う
と

す
る
ば
か
り
の
非
常
に
傲
慢
な
行
為
だ
と
思
い
ま
す
。

敗
戦
し
日
本
は
新
た
な
憲
法
を
立
憲
し
戦
争
を
永
久
放

棄
し
ま
し
た
。
こ
れ
は
日
本
の
素
晴
ら
し
き
誇
り
だ
と

思
い
ま
す
。
憲
法
九
条
が
あ
っ
て
今
私
た
ち
は
こ
う
し

て
平
和
に
暮
せ
て
い
る
の
だ
と
実
感
し
な
く
て
は
な
り

ま
せ
ん
。
戦
争
は
起
こ
す
事
が
罪
で
す
。
戦
争
を
知
ら

な
い
時
代
の
私
達
に
は
関
係
な
い
で
は
済
み
ま
せ
ん
。 

全国初 全国『九条の会』活動交流会 In 埼玉 

薬局・薬剤師の中村博雄さんを代表派遣。報告も 

 
九条の会全国交流集会が６月１０日（土）に埼玉県の

日本青年館で開催され、全国から３００～４００の九条

の会（１５００名）が集まりました。この交流会では、

九条の会を立ち上げた大江健三郎さん、小田実さん、加

藤周一さんらの講演のほか、様々な分野で活躍・活動し

ている九条の会から色々な報告がされ経験交流が行わ

れました。 

私たち｢みなと医療生協九条の会｣からは薬剤師の中

村博雄さんが参加して、これまでの活動を報告してきま

した。 

尚、全国には｢九条の会｣が５１７４もあるそうです。 

戦争だけは絶対にイカン！憲法九条は最後の砦！ 

こころ新たに京都・立命館大学平和ミュージアムツアーに総勢 100 名 

小
雨
の
降
る
な
か
で
し
た
が
、
み
な
と
医
療
生
協

｢

九
条
の
会｣

は
、
６
月
２
５
日
（日
）に
会
員
１
０

０
名
で
京
都
立
命
館
大
学
平
和
ミ
ュ
ー
ジ
ア
ム
と

市
内
（嵐
山
）観
光
へ
出
か
け
ま
し
た
。 

 

二
度
と
過
ち
を
繰
り
返
し
て
は
駄
目
だ
と
思
い
ま
す
。
そ
の
為
に
私
た
ち
が

出
来
る
事
は
何
か
？
語
り
継
が
れ
て
き
た
歴
史
を
学
び
知
る
こ
と
、
そ
し
て

二
度
と
戦
争
を
起
こ
さ
せ
な
い
よ
う
私
た
ち
一
人
ひ
と
り
が
声
を
出
し
合

う
こ
と
だ
と
思
い
ま
し
た
。
立
命
館
大
学
の
国
際
平
和
ミ
ュ
ー
ジ
ア
ム
で

は
、
戦
争
の
恐
ろ
し
さ
を
ま
ざ
ま
ざ
と
見
せ
つ
け
ら
れ
た
よ
う
な
思
い
で

す
。
何
十
万
と
い
う
人
々
の
苦
し
み
や
痛
み
や
恐
怖
を
無
駄
に
し
て
は
な
り

ま
せ
ん
。
今
回
の
ツ
ア
ー
に
参
加
し
て
非
常
に
多
く
の
こ
と
を
考
え
さ
せ
ら

れ
学
ぶ
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

 

一
つ
の
小
さ
な
力
で
も
皆
が
集
ま
る
こ
と
で
大
き
な
力
に
な
る
と
思
い

ま
す
。
今
一
度
自
分
に
何
が
で
き
る
の
か
考
え
、
こ
れ
を
機
に
自
分
の
行
動

に
生
か
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。
大
変
有
意
義
な
時
間
を
頂
け
た
こ
と

に
感
謝
し
て
い
ま
す
。 

 



〇●〇●                                     〇●〇● 
〇●〇●                                     〇●〇● 
 
〇平和ミュージアムは初めてでしたが、すごく平和へ 

の想いが伝わってきました。ガイドボランティアさん 

の熱意にも心強さを感じました。平和への想いを私も 

微力ながら訴えていくように心がけたいです。憲法九 

条は絶対守っていかないと恐ろしい未来しかないとひ 

しひしと感じました。 

〇今回のツアーは楽しいバス旅行でした。昔の苦しい 

生活を思い出し、今の世の中の平和をいつまでも続く 

事を願っています。 

〇戦争を経験した国として絶対に戦争はしてはならな 

いと強く思っています。子どもや孫の為にもたえず国 

政を気にしながら関心を持ち、いけない事ははっきり 

NO と言える事が大切と感じています。 

〇戦争を知らない時代に生まれ育ち、普段何気なく過 

ごしているこの生活がいかに幸せであるかを実感させ 

られました。今の日本人がいかに平和ボケしているか 

思わされます。今回のツアーで江間 Dr や戦争体験を 

された方の貴重なお話を聞くことができ、改めて戦争 

や平和について考えさせられました。 

 

ツアーの感想をいっぱい×２ご紹介します 

今後のみなと医療生協『九条の会』の予定 

8 月３日（木）～4 日（金）  

生協熱田の平和盆踊りに出展 

九条茶・缶バッチ・九条ねこバッチなどを販売予定 

 

9 月２６日（火） 予定 

みなと医療生協『九条の会』 

2 周年記念講演 

所：レインボーセンター 

   7 階ホール 

ツアーの感想をいっぱい×２ご紹介します 

〇｢九条の会｣のツアーに初めて参加しました。江

間先生の憲法のお話、とても感銘を受けました。

九条を守る事がいかに必要であるか改めて認識

しました。平和ミュージアムの見学は戦争がどん

なにたくさんの人達を不幸にしたかを知り考え

させられました。 

〇事務局・ツアー実行委員の皆様ありがとうござ

いました。平和ミュージアムは初めてでしたがゆ

っくりと時間があり、よく見学することができま

した。もっと大勢の人がここを見学する機会があ

るといいいと思います。 

〇平和ミュージアム初めて行きました。幼児体験

でしたが戦争末期豊橋空襲で夜空が真っ赤に燃

えていて怖いと思いました。九条を絶対に守らな

ければと改めて思いました。平和は本当に大切！ 

 

 

  

ツアーの感想はこれ以外にもたくさん

寄せられましたが、紙面の関係で割愛

させ頂きます。大変申し訳ありません 

←
）
記
念
写
真
を
全
員
で
。
参
加
者
１0

0

名
、
バ
ス
２
台
の
ツ
ア
ー
は
圧
巻
の
一
言 

←
）
平
和
ミ
ュ
ー
ジ
ア
ム
内
を
見
学
す
る

参
加
者
の
皆
さ
ん
。
ガ
イ
ド
さ
ん
の
話
を
熱

心
に
聞
い
た
。｢

時
間
が
い
く
ら
で
も
足
り

な
い｣

と
の
声
も
聞
か
れ
た 

紙粘土で作ったその名も 
｢九条ねこバッチ｣ 

有松絞りで作った 
｢九条Ｔシャツ｣とても好評 


